



令和3年度がスタートしました。

4月6日（火）に令和3年度の着任式・始業式を行いました。今回は、新型コロナウイルス感染症予防のために、体育館ではなく Zoom によるリモート放送で行いました。

始業式では進級した2年生から6年生の児童に、三つのことを話しました。

一つ目は「あいさつを進んでする」です。今はマスクをしていて、口元が見えず、あいさつの声も届きにくくなっています。しかし、このような時だからこそ、人と人とのつながりを大切にして、自分から進んで、心を込めたあいさつをして、笑顔があふれる四郷小学校にしてほしいと伝えました。

二つ目は「きまりを守る」です。集団生活の中で安全にお互い気持ちよく学校生活を送るために、学校のきまりを守ってほしいこと、また交通ルールなど社会の様々なきまりを守り、正しい行動がとれる人になってほしいということを伝えました。

三つ目は「自分自身を大切にする」です。自分自身の命を大切にすることはもちろんですが、自分の考えや気持ちを表現することや、将来の夢ややりたい自分をめざして努力すること、新しいことに挑戦することも「自分自身を大切にする」ことにつながります。また自分を大切にできる人は友だちも大切にやさしくできる人です。この三つを心掛けて、みんなですばらしい「四郷小学校」を作ってほしいと伝えました。

Zoom によるリモート放送ではありましたが、画面には各教室の様子も映し出されていました。どの学年も静かに集中して話を聞くなど、進級した意気込みを感じる新年度のスタートとなりました。

また、10時から体育館で入学式を行いました。規模を縮小しての実施とはなりましたが、保護者の方々に見守られ、元気な1年生、79名を四郷小学校に迎えることができました。あいさつも大きな声でできるなど、1年生のたいへん立派な姿が見られました。これからが楽しみです。

今年度も、四郷小学校教職員一同、「自らの夢や志の実現に向け、ひたむきに歩む子どもの育成」をめざして、お子様の教育に力を尽くしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動に、ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



授業参観・引き渡し訓練の実施について

新型コロナウイルス感染症の感染拡大について、変異株の出現などもあり、油断ができない状況が続いています。感染者数も大阪府を中心とした地域等で増加するなど、その広がりが心配されます。保護者の皆様におかれましては、引き続き「健康観察表」への体温等の記入など健康管理にご協力いただきますよう、どうぞよろしくお願いたします。また、お子様や同居のご家族が新型コロナウイルス感染症の検査を受けることになりましたら、学校までご連絡ください。検査結果がわかるまで、念のため、お子様の登校を控えていただくなどのご協力をお願いします。(出席停止とし、欠席にはなりません)

このような中ですが、感染予防対策を可能な限り講じながら、授業参観と引き渡し訓練を下記の通り実施させていただきたいと考えています。ただ、授業参観に来ていただく時には、少しでも密を避けるために、人数制限や地区ごとに参観する時間を指定する、教室には入らず廊下からの参観とするなどの対策を取らせていただきます。本日、別紙プリント「授業参観のお知らせ」「緊急引き渡し訓練実施のお知らせ」を配付させていただきました。くわしい内容はそちらでご確認ください。

【令和3年 4月 24日(土)】(4月26日(月)は代休となります)

- | | |
|--------|--|
| 授業参観 | ○ 8:50～ 9:35 (1限) <u>西日野・室山地区</u> |
| | ○ 9:45～10:30 (2限) <u>八王子・東日野地区・学区外</u> |
| 引き渡し訓練 | ○11:00～ 保護者に『すぐメール』を発信 |
| | ○11:30～ 引き渡し開始 <u>八王子・東日野地区・学区外</u> |
| | ○11:40～ <u>室山地区</u> |
| | ○11:50～ <u>西日野地区</u> |

授業参観後の3限目は、体育館を開放いたします。自宅へ戻ることが難しい場合等に待機場所としてご利用ください。

なお、感染状況等によっては、やむを得ず中止となる場合もございます。その際は、すぐメール等でお知らせしますので、ご了承ください。

※ 「すぐメール」の登録確認についても、別紙プリントの通り、4月12日(月)の午後に、一斉配信テストを行います。どうぞよろしくお願いたします。



～よろしくお願いたします～

3月末で異動されました 福島孝直校長先生の後を引きつぎ、四郷小学校に着任いたしました 校長の うえむら 上村 ゆみ 由美 でございます。

子どもたちは無限の可能性を秘めた宝物です。四郷小学校の子どもたち一人ひとりの夢と希望、志の実現に向けて、その成長を精いっぱい応援させていただきます。

子どもたちが笑顔で楽しく学校に登校できますよう、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えをいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いたします。

